



HITA BELMONTE

José Vicente Hita Belmonte, nació en Almería un 12 de marzo de 1958 en la populosa barriada de Los Molinos. Después de acabar el servicio militar, es cuando se toma la pintura en serio. Durante el tiempo que estuvo destinado en Carboneras, ganó cuatro veces el concurso de carteles de las fiestas del pueblo. Autodidacta, desde siempre ha querido desarrollar su vocación pese a que no ha tenido ningún tipo de formación académica.

Él define su pintura como su carácter: "agradable de ver", e insiste en que lo que más le gusta es pintar. Aunque sus preferencias, añade: son el realismo y el hiperrealismo con un "toquecillo" romántico, sus obras constituyen un homenaje a nuestra tierra y a algunos de sus hijos más reconocidos. Se ha dejado influenciar por los que admira: Velázquez, Sorolla, Fortuny, Goya, Ramón Casas, Andrés García Ibáñez, Julio Visconti y Epifanio Serna. En ellos ha buscado inspiración y aprendizaje.

Tras la coronación del Rey Felipe VI, retrató al monarca y a la reina y les envió los cuadros a Palacio. Como muestra de gratitud, recibió una atenta carta de agradecimiento del Jefe de Protocolo. Desde el 2001 hasta hoy, ha pintado algo más de un centenar de acuarelas, acrílicos, y, sobre todo, óleos.

José Vicente nunca ha intentado exponer, y con ello seguro que nos ha privado a muchos de disfrutar de su maestría.

Semblanza facilitada por José Vicente Hita Belmonte
Almería, 08 de septiembre de 2022